

STABILITÉ



PHILIPPE JEAN-BAPTISTE

Évaluation effectuée le 31/12/2016

Certifiée par AssessFirst

DYNAMISME



LA FAÇON DONT IL GÈRE SON ÉNERGIE

Philippe JEAN-BAPTISTE oriente son énergie quasi exclusivement sur la recherche de nouveaux défis. Il aime que les choses bougent et fait généralement en sorte d'être toujours au centre de l'action. Ce dont il a besoin, c'est d'un rythme rapide qui ne laisse aucune place à l'ennui. Pour lui, prendre des risques est primordial. La stabilité l'ennuie plutôt que de le rassurer.



LES ACTIVITÉS QU'IL PRIVILÉGIE

CONCEVOIR



L'activité de conception est essentielle pour que Philippe JEAN-BAPTISTE se sente pleinement engagé. Mettre à contribution son imagination et ses idées est en effet primordial pour lui car il en tire beaucoup d'énergie et d'intérêt. C'est une de ses façons de se réaliser à travers son travail.

PROMOUVOIR



Promouvoir est une activité des plus épanouissantes pour Philippe JEAN-BAPTISTE. Il se réalise lorsqu'il doit être l'ambassadeur d'un projet et présenter un travail à un large public. Il a besoin d'un poste qui lui donne accès à ce rôle, car il en tire beaucoup d'énergie.

EVALUER



Cette activité peut tout à fait convenir à Philippe JEAN-BAPTISTE dans la mesure où elle implique un regard détaché et une prise de position forte sur un sujet. Il aime challenger le point de vue des autres et apporter son regard sur un sujet. Il apprécie de pouvoir faire preuve d'indépendance dans ses jugements.



L'ENVIRONNEMENT DANS LEQUEL IL AIME TRAVAILLER

#studieux #flexibilité #professionnel #agilité #calme #adaptabilité
#concentration #liberté #sérieux